



令和元年度
第4号
令和元年6月17日(月)
日之影町立宮水小学校

今年もやってきました！～アイガモ～

6月6日(木)にアイガモ6羽が宮水小学校にやってきました。アイガモは毎年、高見農園の高見一行さんが届けてくれます。そして、毎年5年生が担当してアイガモを育てます。5年生はアイガモが届くと大喜びでした。みんなアイガモが大好きです。好きという感情はとても大切です。好きだから主体的に大切にお世話をします。勉強や運動も好きになると伸びますよね。今の6年生が5年生のときも一生懸命にお世話をしていましたが、今年の5年生もほんとうに一生懸命にお世話をしています。宮水小学校の子どもたちは、動物が大好きで優しくて感心します。このアイガモは平成25年度から行っていますので、今年度で7年目になります。宮水小の伝統行事の一つになっています。

先週の日曜日の朝、璃愛さんと真優さんのお母さんが一緒にお世話に来ていましたので、「大変ですね。ありがとうございます。」と言ったら、すぐに返ってきた言葉が「池崎先生の方が大変ですよ。」でした。ありがたい言葉です。自分のことより、職員のことを心配していただきまして、なんて素晴らしいんだろうと感動てしまいました。ありがとうございます。池崎先生は休みの日も来ていただき、本当に申し訳ないです。しかも、2年連続5年担任なのですから。誰が5年担任にしたのでしょうか？（私ですね。すみません。）アイガモは順調に育っています。これも池崎先生と5年生の子どもたちと保護者の皆様のおかげです。ほんとにありがとうございます。

令和元年度新企画～題字と自画像～

令和元年度学校通信「青雲」の新企画です。昨年度は6年生全員の水墨画を青雲の横に貼り付ける企画をしました。覚えていらっしゃいますか？令和元年度はご覧の通り、6年生がかいた青雲の題字と自画像を掲載することにしました。3階の階段掲示板に掲示してあった6年生の自画像が素敵だったので、この企画を思いつきました。また、青雲の題字は「保健だより」の題字を子どもたちが書いているのを見て、真似をすることにしました。題字と自画像から、6年生の誰の作品なのか当ててみてください。自画像が上手なので、きっと分かると思います。さて、一人目はだれでしょうか。次の号で、誰の自画像なのかを報告します。自画像の掲載順については、6年生にあみだくじをしてもらい公平に決めています。私も少しモチベーションを上げて通信を書かなくてはと思っている次第です。